

24Jam

Wujudkan Kemanunggalan TNI dan Rakyat, Pemdes Gelar Hiburan Panggung Prajurit

Agung widodo - JEPARA.24JAM.CO.ID

Nov 7, 2022 - 15:10



Pemerintah Desa (Pemdes) Ujungwatu Untuk Mengakrabkan Prajurit TNI Satgas TMMD Reguler 115 Kodim 0719/Jepara Dengan Warga Masyarakat Menggelar Hiburan Panggung Prajurit di Halaman Kediaman Kepala Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Upaya Pemerintah Desa (Pemdes) Ujungwatu, Kecamatan Donorojo,

untuk mengakrabkan prajurit TNI Satgas TMMD Reguler 115 Kodim 0719/Jepara dengan warga masyarakat digelar hiburan panggung prajurit di halaman kediaman Kepala Desa (Kades) setempat, Sungatono, Minggu, (6/12/2022) malam.

Hiburan panggung prajurit mengusung tema "Hiburan Pelepas Lelah Prajurit Satgas TMMD 115 Kodim Jepara" dihadiri ribuan warga Desa Ujungwatu baik dewasa, ibu-ibu hingga anak-anak.

Mereka (masyarakat_red) saling berbaur dengan para prajurit untuk menikmati hiburan musik yang ditampilkan. Mereka terdiri dari anggota Satgas TMMD, perangkat desa, pemuda hingga masyarakat.

Danramil 12/Donorojo Kodim 0719/Jepara Kapten Chb Edi Susanto memberikan apresiasi dengan digelarnya acara panggung hiburan prajurit tersebut. Mewakil Dansatgas TMMD Kodim Jepara, Danramil Donorojo mengucapkan banyak terima kasih kepada masyarakat Ujungwatu karena sudah menerima kehadiran TNI dalam menunaikan tugas operasi selain perang melalui TMMD.



Pada kesempatan itu, Danramil juga menghimbau, kepada masyarakat yang hadir agar menikmati hiburan ini, hindari pertikaian karena hiburan ini dari kita untuk kita.

Dalam pentas musik "Hiburan Pelepas Lelah" tersebut telah dihibur empat biduanita asal Pati hingga membuat suasana semakin seru dan ramai. Tak hanya itu, beberapa anggota TNI juga menyumbangkan suara merdunya untuk menghibur masyarakat masyarakat.

Sementara itu, Kades Ujungwatu, Sungatono mengatakan, pihaknya sengaja mengadakan "Hiburan Pelepas Lelah" ini untuk menghibur prajurit yang melaksanakan TMMD dan masyarakat setempat, sekaligus untuk lebih menumbuhkan kebersamaan dan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung